



Es ist 19:05 Uhr – in der Aula des Schiller Gymnasiums in Sülz. Immer noch kommen neue Menschen in den schon gut gefüllten Raum. Aus den durch den heißen Tag aufgeheizten Straßen betritt man eine ebenso schwüle Aula. Aber trotzdem haben etwa 300 Menschen dem Weg hierher gefunden und fächeln sich nun Luft zu.

Roland Schüler, unser stellvertretende Bezirksbürgermeister für Lindenthal eröffnet den Infoabend und erläutert die Bedeutung der Offenlage – die übrigens heute im [Amtsblatt Köln](#) angekündigt wurde – das bedeutet in der Zeit von

#### **4. Juli bis zum 30. August**

können wir unsere Stellungnahmen gegen die Ausbaupläne abgeben.



Nun wurden die möglichen Argumente gegen die Ausbaupläne vorgestellt. Der Argumentationsbereich Denkmalschutz wurden von Frau Meynen vorgestellt, der Argumentationsbereich Umweltschutz von Anna von Mikecz.

Dann folgte eine offene Fragerunde in der Bürgerinnen und Bürger Frage an die Experten stellen konnten und Ihre eigene Betroffenheit und fundiert Ihre eigenen Argumentationsideen einbrachten.

Es war ein hoch informativer Abend – vielen Dank an Roland Schüler. Eins ist klar, wir alle müssen Stellungnahmen schreiben um die Politik hier noch zu einem Umdenken zu bewegen!

Bald werden wir Euch an dieser Stelle genauer mit den Argumenten, Adressen und persönlichen Unterstützungen beim Schreiben der Stellungnahmen zur Seite stehen.

Habt schon dringende Fragen? Schreibt uns gerne eine Mail an **[offenlage@unsergruenguertel.de](mailto:offenlage@unsergruenguertel.de)**

Noch ein wichtiger Hinweis – das nächste wichtige Datum ist der **5. Juli** – hier tagt der Regionalrat – um dem Zielabweichungsverfahren, das Voraussetzung für den Ausbau ist zuzustimmen. Unsere Freunde vom [Grünsystem.Köln organisieren am 5 Juli ab 9:00 Uhr eine Demonstration](#) gegen die Zustimmung. Kommt alle vorbei!